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マーケティング・コミュニケーション・総務委員会

　例会報告

　理事会報告
第三回定例理事会  2020年9⽉8⽇開催     出席率 64.3%
 返信理事（敬称略）⼭﨑 松本 ⼤島 吉原 ⾕垣 団 堀⼝ 吉⽥ 樫⽊  以上9名
 ⽋席理事（敬称略）和氣 松村 清⽔ ⼩⽐賀 藤井
 審議事項 １．2019~2020年度会計報告（松本前会⻑）・・・・・・・・・・・・・承認
        ２．アラート対応のための⽀援品備蓄の件（団アラート委員⻑）  ・・・・承認    会員に協⼒要請
        ３．クラブ内規の改定について（吉⽥会則委員⻑）  ・・・・・・・・・・継続審議  次回まで継続とする       
        ４．国際平和ポスター拠出⾦の件（⾕垣GSTコーディネーター）  ・・・・承認    200円×機⾸会員数
        ５．クラブFWTコーディネーター設置の件（⼭﨑会⻑） ・・・・・・・・承認    Ｌ⼩⽐賀を指名
        ６．神⼾セントラルレオクラブ助成⾦の件（吉⽥担当理事）  ・・・・・・承認    前期5万円とする
        ７．レバノン⼤爆発災害寄付の件（団アラート委員⻑）  ・・・・・・・・承認    例会で募⾦集め
        ８．ライオンズデー奉仕地区アクティビティ（⾕垣GST担当理事）  ・・・承認
          10/10（⼟）9:00~  湊川神社から能福寺まで清掃アクティビティとする
 報告事項 7⽉・８⽉会計報告  舞鶴LC合同例会（今年は実施しない） ライオン誌サポーター依頼
   

前期Ｌ樫⽊よりパトンが渡されました
テールツイスター               ⽊⽥ 博美

第1246回例会 10⽉  1⽇（⽊） ANAクラウンプラザホテル神⼾ 通常例会
第1247回例会 10⽉15⽇（⽊）   神⼾ポートピアホテル     通常例会

10⽉10⽇（⼟）全地区⼀⻫アクティビティ 清掃ACT 湊川神社→能福寺 9:00〜

第1243回例会 2020年8⽉20⽇
 神⼾ポートピアホテル
◆通常例会 出席率 90.0%  18名出席
  橋本地区アラート委員⻑講演
      畑⼭第1副地区ガバナー訪問
  💰 ドネーション 32,000円 
  💸 ファイン     3,200円

第1244回例会 2020年9⽉3⽇
 ANAクラウンプラザホテル神⼾
◆通常例会 出席率 80.0% 
      12名出席 メークアップ4名
 TTタイムＬ団 英男ってどんな⼈？  

  💰 ドネーション 14,000円 
  💸 ファイン     2,700円

お互いに助け合い、人をおもいやる優しい心を忘れない

第52期会長テーマ	

クラブ事務局 650-0046 神⼾市中央区港島中町6-10-1 神⼾ポートピアホテル南館5F TEL 078-303-6234  office@kobeminato.netライオンズクラブ国際協会335-A地区 地区ガバナーＬ下副⽥弘⽂ ガバナーテーマ おもいやりと友愛

目指そう！　皆出席100%

「ドラゴン」

定例理事会（9/8）

次回はＬ前⽥の予定です お楽しみに♫

2020〜2021年度

次回理事会 10⽉6⽇（⽕曜⽇）場所 未定

第52期会⻑ ⼭﨑 努
	

ご協力をお願いします🙏

神⼾みなとライオンズクラブに⼊会させて頂き8⽉で1年が経ちました。⼊会後は、合同例会や
ガバナー公式訪問例会、舞鶴への移動例会のほかチャリティゴルフコンペなど、最初の3〜4ヶ
⽉は⽬まぐるしく過ぎて⾏きました。中でも印象に残っているのはOSEALフォーラム広島です。
（と⾔っても初⽇の「ドラゴン」のあたりから翌朝ベッドで⽬覚めるまでの記憶はありませんが）
OSEALフォーラムの開会式は海外勢の盛り上がりに圧倒されましたが、前⽇の地区晩餐会も盛
⼤でとても感動しました。晩餐会後スポーツバーで楽しみ、次の店へ⾏こうとなった時でした。
諸事情により実名は伏せますが、W氣さん、Y﨑さん、Y原さん、安⽥さん、そして私の5名で
夜のネオン街を彷徨っていると「無料案内所」の看板が⽬に⾶び込んできました。当然のよう
にオッサン5⼈はそこへ傾れ込みましたが、その時の和氣さん、⼭﨑さん、吉原さん、安⽥さん
の姿は、普段のにこやかで物腰の柔らかい雰囲気とは全く違い、⽬は⾎⾛り明らかに殺気⽴っ
ていました。案内所の主を私以外の4⼈が関⻄弁で脅して聞き出した店「ドラゴン」に向かう途
中、「この⼈たちは覚悟が違う。そうだ！キャバクラに命を懸けているんだ！」と気付き、⾃
分の未熟で中途半端な考えを恥じて涙しました。ドラゴンに⼊るや否や涙を拭う私をよそに再
び4⼈の殺気は漲り、お店のシステムについての詳細な確認が始まりました。
   「どこまでやったらええんや！」（和K）
⻤気迫る勢いに圧倒されるだけの不甲斐ない私でしたが、気付けば5⼈でシャンパンを10本以
上を空け、この店の素晴らしさに再び涙しながら、店の選定にとことん拘る皆さんが職⼈であ
ることを理解しました。これからは親⽅と呼ばせて頂きます。
翌⽇、グローリーシバタのブースで⼿に⼊れたSDGsのバッジを嬉しそうに
開けようとしていたところを謎の中国⼈に「Change! Change!」と奪い取られ、
私の⼿に残ったのは⾚地に⾦の「ドラゴン」のバッジでした。
今後は「We Serve」の精神をしっかりと⾝に付け、神⼾みなとドラゴンズ
クラブの⽴派なドラゴンになれるよう精進して参りますので、皆様、これから
もよろしくお願い致します！
 
PS．中学からの同級⽣が昨年9⽉20⽇のアネラ⾳楽祭in神⼾に出演していた事、我如古健盛さんや
広島で昼⾷をご⼀緒した⼋重⼭LCのL識名とも知り合いである事、また同じく広島でご⼀緒した
沖縄ピースLCのL⽐嘉から介護⽤品をレンタルしている事が分かり、意外な繋がりに驚きました。
（この友⼈はコロナ禍の今年4⽉に沖縄へ移住しました）9⽉度お誕⽣⽇メンバーのお祝い

講師とＬ畑⼭にお⼟産

←ドラゴンピン オセアルフォーラム広島開会式

拡⼤できないのが残念(:_;)

皆さんこんばんは！
朝晩は少し涼しくなって来ましたね！それに伴いwithマスク⽣活も少しは楽になってき
ましたが、これから寒くなって来ると、コロナやインフルエンザがどうなっていくかが
⼼配です。
さて今⽉の理事会では団アラート委員⻑より、災害時の⽀援物資の備蓄についての議案
が提出され、承認されました。ここ数年、毎年ほぼ何らかの⼤規模⽔害が起こっていま
す。コロナ禍で私達も活発なアクティビティが出来ない中、今回の提案は普段の⽣活の
中でも出来るものです。まずは例会で会員みなさんの承認が取れ次第、ぜひ皆さまのご
協⼒を頂きたいと思います。どうぞ宜しくお願い致します。


